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La Société des Facultés de Chirurgie Dentaire Arabes (SARDF) affiliée à 
l’Association des Universités Arabes a décidé de lancer la revue arabe 
internationale de dentisterie qui a pour but de regrouper les publications 
des différentes facultés membres. Nous espérons à travers cette nouvelle 
publication encourager les échanges scientifiques entre les différents pays 
de la région, qu’ils soient arabophones, francophones ou anglophones.

Jusqu’à présent, nos recherches étaient publiées dans diverses revues 
internationales, il est temps de regrouper nos efforts et de publier au nom 
de notre association pour valoriser davantage nos activités scientifiques.

Avec notre comité de lecture international et la rigoureuse sélection des articles 
scientifiques, nous espérons obtenir dans un délai raisonnable l’indexation 
de notre revue et valoriser ainsi la recherche dans le monde arabe.

Pr Nada Naaman
Secrétaire générale
Association des Facultés de chirurgie dentaires arabes

GUEST EDITOR

The Society of Arab Dental Faculties (SARDF) affiliated to the Association of Arab 
Universities has decided to launch the International Arab Journal of Dentistry in order 
to bring together the scientific publications of faculty members. We hope that this new 
publication will enhance scientific exchange between different countries in the region, 
whether they are Arabic, French or English spoken.

So far, our researches were published in various international journals, it is time now 
to combine our efforts and to publish within our association to further promote our 
scientific activities.

With our international editorial board and the rigorous selection of scientific articles, we 
hope to achieve in a reasonable time indexing of our journal and thus enhance research 
in the Arab world.

Prof. Nada Naaman
Secretary General
Society of Arab Dental Faculties 
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